

GREENfluencing

Alles der Umwelt zuliebe.

29.03.2023 / Der Monat April steht ganz im Zeichen der Umwelt. Mit #estutnichtweh und dem Repair Café finden wieder zwei sehr beliebte und auch nachhaltige Veranstaltungen statt.

Repatatur Café

Am 01. April 2023 findet erneut das Repair Café statt. Von 10:00 bis 14:00 Uhr werden im Sportpark Elektrogeräte, Fahrräder und Bekleidung wieder funktionsfähig gemacht. Also schauen Sie vorbei, falls bei Ihnen etwas repariert gehört.

#estutnichtweh

Am Samstag, den 22. April 2023 gibt es die Möglichkeit, -etwas Gutes für die Umwelt zu tun: gemeinsam Müll sammeln. Zwischen 8:30 und 10:00 Uhr können Müllsackerl vom Stand im Stadtpark abgeholt werden. Als Abschluss gibt es dann um 11:30 Uhr ein kulinarisches Get-Together. Seien Sie dabei und Greenfluencing Sie mit.

Alle Informationen zur Destination Kitzbühel finden Sie unter www.kitzbuehel.com

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16